
Wh-QUESTIONS

Специальные вопросы



Специальные 
вопросы направлены на то, 

чтобы получить более подробную 
информацию о каком-либо члене 

предложения.
Например:

Сегодня мы идем в кино.

Когда мы идем в кино?
 Кто сегодня идет в кино? 
Куда мы сегодня идем?



вопросительные слова:
What … ? – Что? Какой? 
Where…? – Где? Куда?

When…? – Когда?
Why…? – Почему? Зачем?

Who…? – Кто?
Whom… ? – Кого? Кому?

Which… ? – Какой (из)?Который?
How…? – Как?

How long…? – Как долго?
How much…? How many…? – Сколько?

Whose…? – Чей?
What time…? – Который час?

At what time…? – В какое время?



Порядок слов в специальном 
вопросе такой же, как и в 

общем, кроме вопросительного 
слова в начале предложения:
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What do you like to do in summer?

Where did you spend your summer holidays?

When will we go to the cinema?
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План составления 
специального вопроса

1. Перевести предложение на 
русский язык.

2. Мысленно отбросить из 
предложения ту часть, к 

которой задается вопрос и 
заменить ее 

вопросительным словом.

3. Составить вопрос по схеме.



We study English at school.

1. Мы учим английский в школе
2. … Мы учим ЧТО? в школе.

3. Что мы учим в школе?
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4. What         do           we        study       
at school?



Следующие вопросительные слова 
выносятся в начало предложения вместе с 
соответствующим им существительным:

what – какой
which – который

whose – чей
how much / how many – сколько

What music do you like?
Какая музыка тебе нравится?



Если специальный вопрос задается к 
подлежащему (who? what?) или его 

определению (what? which? whose? how 
much? how many?), то вопросительное 
слово в роли подлежащего ставится в 

начале предложения, а сказуемое – после 
него, то есть используется порядок слов 

обычного повествовательного 
предложения и вспомогательный глагол to 

do использовать не нужно



Who likes summer?
Кто любит лето?

Who went abroad on holidays?
Кто на каникулах ездил за границу?

Which of the trains goes to 
London?

Который из этих поездов идет в Лондон?



THANK YOU FOR 
ATTENTION


